

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 06 DE OCTUBRE DEL 2022
CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO
S.A.C.

I.-INTRODUCCIÓN:

- 1.1.- FECHA : Trujillo, seis de octubre del dos mil veintidós
1.2.- AÑO : Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional
1.3.- LUGAR : Reunión virtual. Vía Zoom.
1.4.- HORA DE INICIO : Seis horas (pm.)
1.5.- AGENDA :

1. Situación de los convenios interinstitucionales de cada escuela profesional.
2. Informe de evaluación curricular.
3. Informe sobre el uso de los laboratorios por cada escuela profesional.
4. Otros temas que se presenten en la reunión.

- 1.6.- ASISTENTES :

MIEMBROS DEL CONSEJO DE FACULTAD

- ✓ Juan Agliberto Quijano Pacheco (Decano - FCS)
- ✓ Amalia Guadalupe Vega Fernández (Directora de Escuela)
- ✓ Eva Patricia Hiyo Huapaya (Docente)
- ✓ Joana Mabel Magallanes Cabrera (Estudiante)
- ✓ Oscar Alex Seminario Trelles (Representante de Graduados)

II.-ORDEN DEL DÍA:

El inicio de la sesión e intercambio de opiniones lo apertura el Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud Dr. Juan A. Quijano Pacheco, el cual se realizó en un ambiente de armonía, cordialidad e intercambio alturado; centrándose en los puntos de agenda:

III.-DESARROLLO DE LA REUNIÓN:

Se inicia la reunión con el quórum correspondiente, siendo confirmando con la asistencia de todos los miembros del consejo de facultad; Juan Agliberto Quijano Pacheco (Decano - FCS); Amalia Guadalupe Vega Fernández (Directora de Escuela); Eva Patricia Hiyo Huapaya (Docente); Joana Mabel Magallanes Cabrera (Estudiante); Oscar Alex Seminario Trelles (Representante de Graduados).

El Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud y presidente del Consejo de Facultad, tomó la palabra para saludar a los presentes y dar por iniciada la presente reunión, como primer punto de la agenda solicitó a cada director (ra) informar sobre la situación actual de los convenios institucionales. En ese sentido la Dra. Amalia Guadalupe Vega Fernández manifestó que, con respecto a los convenios se está gestionado para lograr cubrir todas las vacantes para los internos a través de las coordinaciones correspondientes con las regiones, se espera tener convenios con las regiones de Ancash, Cajamarca, San Martín, entre otros.

El Dr. Juan Quijano Pacheco comunica que existen coordinaciones para lograr convenios internacionales para doble titulación en pregrado, logrando que los estudiantes tengan mayores oportunidades y experiencias académicas.

El Decano también solicita continuar con la realización de las clases espejo tanto con nuestros docentes, así como los docentes de las universidades con convenio y promover la movilidad académica a través de pasantías.

Como segundo punto de la agenda, el Dr. Juan Quijano Pacheco manifiesta que es importante realizar una revisión curricular acuerdo a las tendencias actuales, en la última reunión cada director manifestó sobre los cambios que realizaran. Resalta la importancia de trabajar ello, brindando un servicio académico de excelencia.

Como tercer punto de la agenda, la Dra. Amalia Guadalupe Vega Fernández informa que los laboratorios se encuentran con infraestructura renovada y listos para ser utilizados. En el caso de los laboratorios de la escuela de estomatología, es preciso la construcción e implementación de laboratorios, debido al incremento de los estudiantes. A su vez enfermería manifiesta que, en el campus de Piura, se espera la implementación de laboratorios, en el caso de Psicología se ha contemplado la creación de nuevos laboratorios en todos los campus, también la implementación de éstos. El Dr. Juan Quijano Pacheco, precisa que todos los laboratorios deben ser homogenizados, siendo un requisito indispensable para el proceso de la renovación del licenciamiento.

Finalmente, como temas propuestos por los presentes, el señor Oscar Seminario Trelles, consulto sobre eventos académicos que participen como egresados, para ello el Dr. Juan Quijano Pacheco manifiesta que en el mes de noviembre se desarrollará el I Congreso Internacional de Ciencias de la Salud, siendo un magno evento y es importante que participen los egresados, asimismo enfatizó a las escuelas profesionales promover espacios académicos.

ACUERDOS:

- Los directores de escuela continuarán con la gestión de los convenios interinstitucionales, logrando alianzas a fin a la especialidad.
- Los directores de escuela asegurarán la homogenización de los laboratorios de acuerdo a la especialidad.
- Los directores de escuela promoverán la participación del I Congreso Internacional de Ciencias de la Salud, evento que se realizará en noviembre.

Siendo las ocho de la noche del mismo día, mes y año, se levantó la sesión.



Dr. JUAN A. QUIJANO PACHECO

Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud
Universidad César Vallejo SAC.